

各部活動などの結果



美術

「清流の国ぎふ総文 2024 美術・工芸部門」に参加し、全国の高校生の作品の鑑賞会をしたり、美濃焼タイルペントレーや絵絹うちわ作りに挑戦しました。



囲碁

この夏2つの全国大会に参加しました。東京都で行われた全国選手権では、女子個人戦に参加しました。予選リーグで敗退しましたが全国のレベルの高さを実感しました。岐阜県高山市での全国総文祭では、島根県チームの一員として団体戦に出場しました。島根県チームは3勝3敗、全体で21位という結果でした。念願の全国大会初勝利をすることができ、収穫の多い全国大会になりました。



自然科学

岐阜県大垣市の全国総文祭では2名の生徒が自然科学部門・化学分野で「卵白の代替品を探そう」というテーマで発表しました。全国の高校生と触れ合う機会を頂き、多くのことを学んで帰ることができました。



かるた

2名が島根県チームとして全国総文祭小倉百人一首かるた部門に参加しました。予選リーグで敗退しましたが、貴重な経験になりました。



野球

7月13日に県立浜山公園野球場において全国高等学校野球選手権島根大会が行われました。1-11で大社高校に敗れました。



陸上

7月13、14日に松江市陸上競技場で行われた第78回国民スポーツ大会島根県予選会に出場しました。2年生の福岡理央が女子5000m障害で3位入賞を果たしました。その他にも自己ベスト記録を更新する選手が複数名おり、チームとして成長を実感できる大会になりました。

吹奏楽

8月25日に第65回全日本吹奏楽コンクール中国大会に出場し、銅賞を受賞しました。目標としていた中国大会金賞には届かず悔しい思いもいましたが、19人のメンバーでつくった演奏を楽しんで表現できました。新体制でも応援よろしくお願いします！



合唱

今年の夏のコンクールは浜田高校と合同チームで参加しました。本番では声が良く揃い、練習の成果を発揮した演奏をすることができました。
8月8日 第91回NHK全国学校音楽コンクール 島根県コンクール 銀賞
8月18日 第63回島根県合唱コンクール 銀賞



SSH

「山陰探究サミット」において、3年普通科から「中高生が英語を楽しく学ぶには」、「商品管理システムを作ろう!」、「避難所でも健康に過ごそう!〜エコノミー症候群から身を守る〜」の3つの班が発表を行いました。



「中国・四国・九州地区理数科高等学校課題研究発表大会」に3年の佐々木陽さんが県代表として参加しました。「SIRモデルを用いた感染者数の推移について」のテーマでポスター発表をしました。



8月7・8日に神戸で開催されたSSH生徒研究発表会に3年の西田壮志さんと青木遥香さんが参加しました。他校のポスター発表を見学し、多くのことを学ぶことができました。この経験を活かし、今後の学びをさらに深めていきたいと思います。



文化祭

1年生 合唱コンクール&企画模擬店

合唱コンクール最優秀賞1年1組 指揮者賞1年1組 長藤伊織 伴奏者賞1年2組 中原瑠香

1組 寺戸佑真

1-1は「いのちの名前」を歌いました。練習期間が短い中でみんな一生懸命練習してくれました。本番で最高の合唱ができ、最優秀賞をとることができました。



2組 大田蒼也

私たちは練習期間が短い中で、試行錯誤を繰り返し、声量や音程で苦勞することがたくさんありましたが、最終的には優秀賞をとることができました。やるときはやることのできる2組だったからとれた優秀賞だったと思います。ありがとうございました。



3組 齋藤誠大

最初はブースで何をするか、合唱などの役割を誰がするかなどを決めることがなかなか思うように進まなくて、悩んだ時があったけど、クラス全員で協力して準備をすることができてよかったです。高校最初の文化祭、最高に楽しかったです!! 1年3組のみんな、本当にありがとう!!



4組 中村圭杜

僕たち1-4は「HEIWAの鐘」を歌いました。短い期間の中それぞれのパートがお互いに協力し合い、より良いものにしようと努力してきました。1位をとることは出来ませんでしたが、僕たちの中ではとても良いものになったと思います。



2年生 デコレーション&パフォーマンス

デコレーションの部 最優秀賞2年4組 パフォーマンスの部 最優秀賞2年4組

1組

安永夢花

2年1組のテーマである桜華繚乱をもとに、配色や構図を工夫して華やかで力強いデコレーションを制作しました。メンバーで様々なアイデアを出し合い、協力して作品を仕上げることができました。



岡崎蓮太郎

僕たちは曲、ダンス決めなどが多分一番遅いクラスだったと思います。ダンスも難しく、練習期間も短かったため、リハーサルでは他のクラスとの完成度の差を痛感し、前日に曲を変えるということも起きましたが、本番までに仕上げる事ができてよかったです。



2組

塚本麻友

デコ責任者として、絵についても当然色々考えましたが、それだけでなくデコ班の人への指示内容や方法など完成させるために先を見通して計画し行動する必要性がありました。計画通りに終わった今、大きな達成感とデコ制作に協力してくれた2-2への感謝でいっぱいです。



北野 龍政

僕達は「異夢白塗」をテーマに掲げ、夏休み前から準備を進めてきました。他の組とは違うことをしようという思いでコンセプトを決め、それに合った服装や曲を選びました。結果は優秀賞でしたが、2-2 みんなの力を合わせた最高のショーになったと思います。

3組

一ノ谷竜樹

自分たちはテーマが「電光染花」でした。自分たちの色で染める意味を込めて黄色をベースに迫力のある虎をデザインしました。皆で協力し最優秀賞には届きませんでしたが、優秀賞をとることができました。



金銅 佑

僕はパフォーマンス責任者になりましたが、僕がしたことほとんどなく、3組のみんなが積極的に手伝ってくれました。本当に感謝しています。今回の文化祭を通して3組の団結力がとても高まったと思います。3組サイコー!!

4組

竹内璃空

2年4組はクラステーマの「霓」にちなんでイロトリドリなデコに仕上げました。理数科特有のやれば出来る子パワーを発揮し、皆で描いた一枚だったと思います。他のクラスも素晴らしかったので正直最優秀賞をとれるとは思っていませんでした。2年4組最高!!



藤原織冬

ハイレベルな戦いの末、最優秀賞を受賞できたこと、とても光栄に思います。人数の少なさをもろもしない2-4の個性がピッカピカに輝いた文化祭だったと感じます。自主練に自主練を重ねた私達のダンスで our campus を靑色に染められたのではないのでしょうか!

3年生 演劇

最優秀賞3年3組 最優秀演技者賞3年3組 福島瑞菜

1組 杉内瞬太

脚本を書き終える所までは順調に感じていた分、夏休みを終えてからがしんどかったです。主役が決まるのも遅く、演劇+ダンスという中々難しい試みでしたが、全員でやり切り、優秀賞をいただくことができよかったです!みんなありがとう!!



2組 堀 拳大

僕たちは準備期間に入っても脚本を書いているどの大道具を使うのか、演者の人数は何人なのかなど決まっていなかった状態が始まりました。リハの日まで不安要素は残り、たくさんのトラブルも起こりましたが、本番では最高の演劇にすることができました。



3組 吉田汰樹

私たちは活動開始当初、クラスの雰囲気などたくさんの不安要素がある中でのスタートでしたが、準備から本番までそれらの不安を忘れるような完璧な舞台を3-3全員で作ることができました。演者だけでなく、裏方も含めた3組全員に「ありがとう」と伝えたいです。



4組 山本兼士

限られたマンパワーと短い練習期間という厳しい条件の中、本番では最高の演技が実現し、音響・照明などの裏方も全くミス無しでした。大道具を抱えみんなで舞台を走り回ったのは、忘れがたい思い出です。この演劇を通してクラスの団結が一段と強まりました。



多くの部活動・委員会、生徒会・有志による展示・発表がありました。



ダガー先生自己紹介

Hello, my name is Dagger Bishop. I'm from Louisiana in the US and went to Dartmouth college where I studied linguistics and Japanese.

My hobbies in college included Taekwondo, drumming, and studying a lot for my linguistics tests. When I had free time, I would play computer games like Civilization and Minecraft. In Japan, I'd like my hobbies to include practicing a martial art, performing music, and traveling.

I am 22, and turn 23 in November.

Since coming to Masuda, I have joined a Taiko group, boxing gym, and I've been taking Japanese classes so that I can pass the JLPT exam.

My impression of Japan so far has been very good! A lot of the people who live in rural areas are very nice to foreigners, and the views of the ocean and mountains are beautiful.

よろしく
ダガー



10月中旬までの主な学校行事など

- 9月19日(木) 中間試験時間割発表
- 9月21日(土) 自習開放
- 9月23日(月) 振替休日
- 9月26日(木) ~10月1日(火) 中間試験
- 10月3日(木) 生徒総会・避難訓練
- 10月4日(金) 第2回英検一次試験

- 10月5日(土) オープンハイスクール
- 10月8日(火) 1年地域巡検
- 10月8日(火) ~10月10日(木) 2年研修旅行
- 10月11日(金)、12日(土) 3年進研記述模試
- 10月12日(土) 1年駿台模試(希望者)

益田高校ホームページ



益田高校インスタグラム

